

## **Peoplefone ernennt Sandro Isteri zum Country Manager Schweiz**



**9. Februar 2026 - Sandro Isteri (Bild) übernimmt die Leitung von Peoplefone Schweiz. Er folgt auf Felix Ruppaner, der das Unternehmen Ende Jahr verlassen hat.**

Peoplefone hat Sandro Isteri (Bild) zum neuen Country Manager Schweiz ernannt. In dieser Funktion übernimmt er die Gesamtverantwortung für das operative Geschäft in der Schweiz einschliesslich Vertrieb, Marketing und Customer Care. Isteri folgt auf Felix Ruppaner, der über vier Jahre lang als Country Manager Schweiz amtete. Er hat den Provider jedoch Ende 2025 verlassen, um sich neue berufliche Herausforderungen zu stellen, wie Peoplefone gegenüber "IT Reseller" mitteilte.

Mit Sandro Isteri übernimmt nun ebenfalls ein Manager mit langjähriger Erfahrung in der ICT-Branche diese zentrale Position. Zuletzt war er über sechs Jahre bei Sunrise tätig, wo er als Senior Director Business Mass Markets & Employee Programmes den KMU-Bereich und digitale Kommunikationslösungen für Unternehmen mitverantwortete. Hinzu kommen weitere Führungspositionen im IT-Umfeld. So zeichnete er unter anderem bei Logitech als Country Manager Schweiz und später als Regional Director für die DACH-Region

verantwortlich, bei Otterbox war er als Head of Sales & Channel Marketing für EMEA tätig.

Bei Peoplefone wird Isteri nun ein Team von rund 15 Mitarbeitenden leiten sowie die Marktsegmentierung, die Zielgruppenansprache und die Überwachung zentraler Geschäftsprozesse, vom Angebot bis zum Kundenvertrag, verantworten. "Sandro Isteri bringt die perfekte Kombination aus tiefer Marktkenntnis, Führungserfahrung und strategischem Weitblick mit", kommentiert Christophe Beaud, CEO der Peoplefone Gruppe. "Sein Hintergrund im KMU-Umfeld und seine Erfahrung in der Zusammenarbeit mit Channel-Partnern machen ihn zur idealen Besetzung, um die Position von Peoplefone als führender partnerorientierter Anbieter in der Schweiz weiter auszubauen."